



Vereinigung der Ehemaligen des
fliegenden Personals der Swissair

NEWSLETTER



Liebe Swissair Oldies

Oktober 2008

Liebe Swissair Oldies

Unser Jahresanlass 2008 am 4. und 5. Oktober in St. Gallen ist Geschichte – es waren zwei rundum gelungene Tage!

Ein OK, das den Ansturm der rund 200 (und erfreulich vielen jungen) Oldies am Samstagabend mit Charme locker gemeistert hat. Dann Petrus, der uns noch 120 Oldies am Sonntag zur Stadtführung und Bratwurst-Schmaus mit strahlendem Wetter verwöhnt hat – was wollten wir mehr? Wir vergessen, dass die Akustik im Pfalz Keller so unglücklich war wie der Raum exklusiv und stimmungsvoll! Und an der guten Stimmung hat es trotzdem nicht gefehlt.

Wer also in Erinnerungen schwelgen oder sehen möchte, wen oder was er oder sie verpasst hat, klickt auf die Homepage : www.swissairoldies.ch. Hier findet Ihr Links zu mehreren Fotoalben von Silva Schank, Peter Thut und mir.

Wir schauen aber nicht nur zurück, sondern auch voraus, auf den nächsten Anlass, den Baden Treff am **27. November 2008**.

Die Einladungen mit dem verheissungsvollen Programm werden Ende Oktober zusammen mit den OldiesNEWS 2/2008 per Schneckenpost (nicht elektronisch) verschickt. Auch Baden liegt nicht gerade am Weg, ist aber erreichbar – das Kino Royal und der Rote Turm sind je nur 10 Minuten vom Bahnhof entfernt.



Darum auf Wiedersehen und auf Wiederlesen – bis bald!

Für den Vorstand
Trudy Ritschard

Oldies-News : Regionalgruppe Ostschweiz :
05.11.2008 : Kegeln und Jassen im Rest. Engel in Sirnach mit Partnern

Swissairoidies :
27.11.08 : Oldies Treff in Baden

Weitere Infos zu diesen Anlässen findet Ihr auf www.swissairoidies.ch



SWISS ab Winterflugplan mit moderat angepassten Tarifen

Zum Winterflugplan ab Ende Oktober wird SWISS die Preise für ihre Flüge moderat erhöhen. Durchschnittlich steigen die Preise um drei Prozent.

SWISS Flüge neu über Mobiltelefon buchbar

SWISS offeriert ihren Kunden neu die Möglichkeit, via Mobil-telefon Flugtickets zu buchen. Auf dem neuen Portal finden sich zudem nützliche Informationen über An- und Abflüge sowie der Flugplan.

SWISS tauft Airbus A340 auf Schloss Vaduz

Ab sofort trägt ein SWISS Flugzeug den Namen „Fürstentum Liechtenstein“. Die symbolische Taufe des Airbus A340 mit der Immatrikulation HB-JMF fand auf Schloss Vaduz statt. I.D. Fürstin Marie von und zu Liechtenstein nahm den Taufakt in Anwesenheit von Mitgliedern der Liechtensteiner Regierung, den Botschaftern der beiden Länder, SWISS CEO Christoph Franz, zahlreichen weiteren Gästen sowie Medienvertretern vor.

In eigener Sache :

- ✚ Beiträge / Fotos für die Homepage sind stets herzlich an folgende E-Mail-Adresse willkommen: info@kkraus.ch
- ✚ Adress- und Namensänderungen bitte an info@swissairoidies.ch oder an Yvonne Zaugg Hanka, Georg Kempf-Strasse 17, 8046 Zürich

Mit freundlichen Grüssen

Kathrin Kraus-Gutmann

